

Demokratiewerkstatt



Wie entsteht ein Gesetz? - In Form einer interaktiven "Expedition" durch das Parlamentsgebäude wird der Weg der Bundesgesetzgebung nachvollzogen: Ausgehend vom Ministerratszimmer erarbeiten sich die Teilnehmenden über Ausschussräume, Nationalratssaal und - als letzte Station - Bundesratssaal die wichtigsten Stadien des parlamentarischen Gesetzgebungsverfahrens. Somit wird für die Kinder und Jugendlichen der Ablauf der Gesetzgebung durch den Besuch der Räumlichkeiten, in denen diese stattfindet, erfahrbar und erfassbar gemacht. In verschiedenen "Expeditionsteams" erforschen die Kinder auch die Zusammenhänge und Grundbegriffe von Gesetzgebung und Parlament. Die Ergebnisse werden als Bericht aufgearbeitet und vor der ganzen Klasse präsentiert. Ausgangs- und Endpunkt der Expedition sind die Räume der Demokratiewerkstatt im Palais Epstein.

